

EXCELSIOR

El ex Presidente Cámpora Visitó a López Portillo

"La situación de los asilados políticos en México siempre ha sido excelente, pues contamos con las facilidades necesarias e imprescindibles para llevar una vida humana", afirmó ayer el ex presidente de Argentina, Héctor J. Cámpora, quien precisó que este país es de libertades".

Entrevistado después de que fue recibido por el Jefe del Ejecutivo, en la residencia oficial de Los Pinos, Cámpora explicó que el asilado político en México, específicamente el argentino, tiene posibilidades de trabajo.

Al referirse a la visita que hizo al Presidente López Portillo, el ex Presidente argentino, dijo que "es un deseo muy caro que teníamos desde hace mucho tiempo. Los asilados argentinos en este país querían, de manera personal agradecer a esta nación hermana, a su pueblo y, por ende, al gobierno, todas las deferencias que hemos obtenido en México, en esta nación de libertades, mientras se encuentre en una situación tan difícil como la de perseguido y como la de expulsado de nuestra misma tierra.

"Este deseo se concretó hoy, yo le solicité una audiencia al Primer Mandatario mexicano, y aunque no pudieron venir todos los argentinos asilados, nos dieron una representación. De esta forma, agradecemos expresamente todo lo que nos ha proporcionado. Le hicimos manifiesto nuestro sentimiento y además le hablamos de nuestra solidaridad, así como de nuestra gratitud. Muy modestamente le entregamos un recuerdo que testimonia todo lo anterior", concluyó.

Gratitud de Cámpora para López Portillo

El ex presidente argentino Héctor J. Cámpora, agradeció ayer al presidente López Portillo, en nombre de los asilados de ese país en México la acogida que se ha dado a ese grupo y dijo que este es un país de libertad para quien se encuentra en la situación de perseguido o expulsado.

Comentó, en breve entrevista, que la situación de los asilados aquí "ha sido excelente".

EXCELSIOR

Superará los 30 Millones de Tons. la Cosecha Argentina

BUENOS AIRES, 14 de noviembre (AFP).—La producción total de la cosecha cerealera argentina correspondiente a este año, superaría los treinta millones de toneladas, según una estimación hecha por la Secretaría de Ganadería y Agricultura.

De confirmarse el anticipo, la producción de la presente campaña superaría en aproximadamente un veinte por ciento a la del año anterior. Este incremento, sumado al de los precios internacionales, ubicaría la producción total argentina en el orden de los 6,400 millones de dólares con un aumento de 1,500 millones de dólares respecto de 1979.

El total del área sembrada este año es de unos 21 millones de hectáreas, equi-

valente a un cuatro por ciento más que el año pasado.

Sin embargo, en lo que al trigo se refiere, las condiciones se presentan a la inversa. A pesar de una mayor superficie sembrada —un 22 por ciento más que en 1979: 6.129.000 contra 5.000.000— la producción será menor en un nueve por ciento aproximadamente como consecuencia de las inundaciones que afectaron la provincia de Buenos Aires principal centro granero del país.

Se estima que la producción de trigo será este año de 7.345.000 toneladas, contra 8.100.000 de la cosecha precedente.

El lino experimentará

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

SUPERARA LOS 30 MILLONES DE TONS. LA COSECHA

Sigue de la página cinco

también una disminución que en este caso llega al 31 por ciento.

Al mismo tiempo se informó sobre los embarques de granos efectuados durante el mes de octubre, que alcanzaron a 1.348.618 toneladas, correspondientes a la soja con 390.474 toneladas el primer lugar. El total enviado al exterior en lo que va del año alcanza a 13.313.204 toneladas.

La Unión Soviética sompeseale como el principal comprador de granos argentinos con 7.213.040 toneladas, seguida por Holanda con 1.386.500 y Brasil con 1.125.419 toneladas.